MONTE TAMARO

Massagen und Behandlungen.

Wir gelangen zum Monte Tamaro, einem Massiv der Luganer Voralpen, das sich westlich des Radweges mit seinen 1961 Metern erhebt. Dieser Berg bietet viele touristische Unternehmungsmöglichkeiten auf der Spitze und an seinen Hängen. Das beste Ziel für MTB-Liebhaber und Wanderer ist der berühmte Höhenweg Tamaro - Lema, ein Ausflug von etwa viereinhalb Stunden, der zu den beliebtesten im Kanton Tessin zählt. Spaß, Abenteuer, Kultur, Gastronomie und Entspannung im Freien.

Monte Tamaro erhebt sich südwestlich des Passo del Monte Ceneri und teilt mit dem Pass und anderen Bergen den Kanton Tessin in Sopraceneri und Sottoceneri. Wenn Sie auf der Route nach Norden weiterfahren, erreichen Sie die 1567 Meter hohe Alpe Foppa, die durch eine Gondelbahn mit der darunter liegenden Ortschaft Rivera verbunden ist.

Ab den 1960er Jahren wurde der Monte Tamaro mit der Eröffnung der Gondelbahn Rivera-Alpe Foppa zu einem mittelgroßen Skigebiet. In den neunziger Jahren brachten die schlecht verschneiten Winter die Anlagenbetreiber in wirtschaftliche Schwierigkeiten. Aus diesem Grund wurde 2003 auch infolge der Voraussicht einer langsamen und unaufhaltsamen globalen Erwärmung beschlossen, die Skianlagen zu schließen und die Ortschaft in einen großen Sommer-Vergnügungspark zu verwandeln. An der Zwischenstation der Gondelbahn wurde ein Abenteuerpark eröffnet und bei der Ankunft auf der Alpe Foppa wurden eine Rodelbahn und eine "Tyrolienne" gebaut. Die Kapelle Santa Maria degli Angeli wurde nach einem Projekt von Mario Botta erbaut und enthält Gemälde von Enzo Cucchi. An der Abfahrtsstation finden wir den "Splash und SPA Tamaro", einen Wasserpark mit Rutschen, Innen- und Außenschwimmbädern und ein großes Wellnesszentrum mit Saunen, Türkischen Bädern,

Die Wanderung von Tamaro nach Lema ist eine der bekanntesten und überraschendsten voralpinen Überquerungen der Schweizer Voralpen und befindet sich in einem Gebiet, das die Schweiz und Italien dominiert. Die atemberaubende Aussicht, die Sie während des gesamten Ausflugs genießen können, reicht vom Tessin über das Wallis bis nach Italien. Der Ausflug windet sich entlang des Gebirgskamms und weist - mit Ausnahme des ersten Teils, der auf die Spitze des Monte Tamaro führt -, einen kleinen Höhenunterschied auf. Die Alpe Foppa mit ihren vielen Sehenswürdigkeiten sowie der Monte Lema sind von März bis November bequem mit der Gondelbahn zu erreichen. Bevor Sie an den Gipfel des Monte Tamaro gelangen, finden Sie die charakteristische und gleichnamige Panorama-Hütte.